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COMITÉ NACIONAL DEL 
CODEX ALIMENTARIUS 

   
 

ACTA DE LA VIGÉSIMA CUARTA REUNION 
 
 

INTRODUCCIÓN 
 
El Comité Nacional del Codex Alimentarius celebró su Vigésima Cuarta Reunión en Lima, en las 
instalaciones de la Dirección General de Salud Ambiental (DIGESA), el 22 de abril de 2004 a las 
15:20 horas, presidida por el Ing. Luis Chàvez Pais Director General de la DIGESA. Se contó con la 
participación de 10 funcionarios representantes de 06 instituciones Miembros del Comité : 

 
a. Ing. Luis Chávez Pais   DIGESA 
b. Dra. Zoila Henríquez La Cotera           DIGESA 
c. Ing. Ana María Coronado Nuñez      DIGESA 
d. M.V. Laura Urteaga Negrete  DIGESA 
e. Dr. Jorge Cevallos Sosa   DIGESA 
f. Ing. Miguel Portocarrero Berrocal Ministerio de Agricultura 

SENASA                                                  
g. Ing. Alejandra Díaz Rodríguez  Ministerio de Comercio y Turismo                     
                                                              PROMPEX  
h. Liliana Herrea U.    NDECOPI  
i. Miluska Cáceres Escalante            Ministerio de Relaciones Exteriores 
j. Luzmila Zegarra V.        Ministerio de Economía y Finanzas 
 
 

 
APERTURA DE LA REUNION 
 
- El Ing. Luis Chávez Pais Presidente del Comité, quien presidio la reunión dio las palabras de 

bienvenida y agradecimiento a los asistentes por su participación, posteriormente paso a 
verificar la asistencia de los representantes de los sectores, a fin de establecer el quórum 
reglamentario procediendo  a dar la conformidad e inicio de la reunión.  

- El Presidente del Comité manifestó a los representante presentes del Ministerio de la 
Producción que hasta el momento no se ha recibido por parte de este Ministerio el documento 
de acreditación de su titular y alterno que participaran en el Comité Nacional del Codex 
cumpliendo con la Ley 27779 Ley Orgánica que modifica la Organización y Funciones de los 
ministerios. 

- En tal sentido los señores de ITP e Industrias del Ministerio de la Producción manifestaron su 
malestar por lo mencionado por el Presidente del Comete, manifestando que se retirarían de la 
reunión hasta que esto se solucione, del mismo modo la representante de PROMPEX se retiro de 
la reunión haciendo mención que a su parecer esto ya estaba solucionado y que por lo tanto se 
respaldaba a sus colegas procediendo a retirarse. 

 
 
APROBACION DEL PROGRAMA  
 
- La M.V Laura Urteaga, representante de la secretaria técnica, dio lectura a la agenda 

poniéndola a consideración del pleno, la misma que fue aprobada por concenso. 
 
 

FUNCIONAMIENTO DEL COMITÉ NACIONAL DEL CODEX  
 
- El presidente del Comité Ing. Luis Chávez informo que el comité ha venido funcionando en 

aplicación de la décimo quinta disposición complementaria y transitoria del D.S Nª 007-98-SA, 
y que se rige dentro del marco de lo establecido en la R.M Nº 124-200-SA/DM, en la que se 
aprueba las disposiciones normativas de su funcionamiento. Asimismo hizo entrega a los 
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miembros de un “Proyecto de Norma de Funcionamiento del Comité Nacional del Codex”, 
manifestando que este es una propuesta elaborada por la DIGESA donde se ha tomado en  
cuenta puntos que son de interés y de preocupación por los miembros del Comité, 
solicitándoles que dicho documento sea revisado para su opinión 

- Al respecto todos los representantes por unanimidad solicitaron que se les envié por correo 
para que este sea revisado y que en el mismo archivo envíen sus observaciones y comentarios. 

 
 

APROBACIÓN DE LAS ACTAS 19, 20, 21, 22, 23 Y EXTRAORDINARIA  
 

- Respecto a la aprobación de las actas 19, 20, 21, 22, 23 y extraordinaria, el Sr. Presidente del 
Comité manifestó que todas estas actas habían sido enviadas por vía e-mail para su revisión 
las cuales han sido ya corregidas tomando en cuenta las observaciones planteadas por los 
miembros, en tal sentido solicitaba que los representantes presentes indiquen si estaban de 
acuerdo para proceder a la aprobación respectiva de dichas actas. 

- En tal sentido, de los 05 sectores presentes, 03 no estuvieron a acuerdo en la aprobación de 
las actas, en tal sentido por ser la mayoría del quórum quedaría pendiente la aprobación de 
las actas, a fin de que sea programado en la próxima reunión 

 
 
PRESENTACIÓN DE PROPUESTAS DE PARTICIPANTES AL TALLER SUBREGIONAL DE GUAYAQUIL  

 
- La Ing. Ana Coronado Directora del Proyecto TCP/RLA/2904 y Punto de Contacto, manifestó 

que estando próximos a realizarse el Taller Subregional Sobre “Aplicación de Buenas Practicas 
Agrícolas” a desarrollarse en la ciudad de Guayaquil, se ha solicitado por vía e-mail a todos los 
miembros de los diferentes sectores para que hagan llegar sus propuestas de un representante 
que acompañaría a la Consultora de la FAO a dicho taller y que al respecto hasta el momento 
se había recibido solo la propuesta del SENASA, solicitando en ese momento al representante 
del SENASA que haga llegar su currículo.   

 
 
OTROS 
 
- La representante de la Secretaria del Codex, paso a dar lectura al facsímil (SAE-ORE) Nº 112 

sobre el informe de la Trigésima reunión del Comité del Codex Alimentarius sobre Higiene de 
los Alimentos que se realizo en Washington, donde a solicito del CNC participo el Consejero 
Italo Acha Puertas funcionario de la Embajada quien llevo la posición de Pais a dicho evento , 
donde se manifiesta que dicha reunión alcanzo importantes avances en temas sustantivos de 
su agenda de trabajo, destacando los consensos alcanzados en definiciones esenciales sobre 
los análisis de riesgo vinculados a la seguridad alimentaría. Así mismo que la delegación de 
Perú en la referida reunión presento y circulo oficialmente los documentos de posición que 
fueron enviados al Ministerio de Relaciones Exteriores para ser enviadas a la embajada.  

 
 
ACUERDOS 

 
- Los miembros del comité solicitaron a la DIGESA, enviar por vía e-mail la propuesta 

presentada de proyecto de la norma de funcionamiento del CNC para que en el mismo archivo 
hagan llegar su revisión y opinión respectiva. 

 
- La representante de Relaciones Exteriores se comprometió a hacer llegar el informe completo 

de la Trigésima reunión del Comité del Codex Alimentarius sobre Higiene de los Alimentos 
realizdo en Washington  

 
- Que se programe también como agenda de la próxima reunión la aprobación de las actas 19, 

20, 21, 22, 23 y extraordinaria 
 


